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あの質問 どうなった？どうなった？
　議員の質問・提言に答える町執行部、その答弁
がその後どうなったのか、どう町政に反映させて
いるのか、対応を追跡しました。

　一般質問は、公の場である議会で、
町長の考え方や町政の執行状況につ
いて説明を求めたり、所信を問いた
だすものです。
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４４人人の議員がの議員が

町政を問う町政を問う
門馬 まりえ門馬 まりえ　　 P10 P10

●地域公共交通活性化事業について●地域公共交通活性化事業について
●国民健康保険税の徴収について●国民健康保険税の徴収について

高木 光雄高木 光雄　　 P11　　 P11

●広野町役場組織体制（雇用・教育）について●広野町役場組織体制（雇用・教育）について
●広野町一般財源の歳入について●広野町一般財源の歳入について
●企業誘致活動について●企業誘致活動について
      

西内 玄太西内 玄太　　　　 P12 P12

●決算不認定後の対応について●決算不認定後の対応について
●職員への不当要求の防止について●職員への不当要求の防止について

渡邉 忠義渡邉 忠義  　　　　P13P13

●原子力被災12市町村農業者支援事業に係る●原子力被災12市町村農業者支援事業に係る
　 事業実施計画書の承認について　 事業実施計画書の承認について
●広野町振興公社に新たな組織として、農業を●広野町振興公社に新たな組織として、農業を
    振興する課は設置出来ないか    振興する課は設置出来ないか
●６月定例会の際に議員が一般質問した採石場●６月定例会の際に議員が一般質問した採石場
   埋め戻し計画の答弁内容について   埋め戻し計画の答弁内容について

令和５年３月定例会 一般質問

門馬 まりえ 議員

　当町の小中学校は、文部科学省が2026年度ま

での達成に向け示した「学校図書館図書標準」

の蔵書数を達成しているか伺います。

学校図書館　蔵書の状況は

　「学校図書館図書標準」による蔵書数は、広

野小学校は6040冊、広野中学校は6080冊です。

　令和５年３月現在の蔵書数は広野小学校は

16590冊、広野中学校は3476冊となっており、

中学校において2604冊の不足となっています。

中学校において2604冊の不足

　令和５年12月末までに、広野中学校におい

ては新たに594冊の図書を購入し、達成に向け

整備充実を推進しています。

　広野小学校においては新たに521冊の図書を

購入し、図書の更新に取り組んでいます。

達成に向け整備充実を推進

整備が進む広野中学校図書室 8
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閉会中の継続調査事件を決定

産業厚生常任委員会
調査件名

●所管施設の調査について
●浅見川源流域の水質保全について

総務文教常任委員会
調査件名

●給食センターの改修について
●広野駅周辺開発について

　所管施設の運営状況の確認と、浅見川源流

域の水質保全について注視する必要があると

判断し、閉会中の継続調査としました。

　給食センターの改修、駅東側における宅地

（広野駅東ニュータウン）の販売、駅舎の改

修などの計画が実現に向け進行しているとこ

ろであり、今後も注視していく必要があると

判断し、閉会中の継続調査としました。

　10月24日、渡邉正俊議長が町村等監査委員功労

者として全国町村監査委員協議会会長より表彰さ

れました。

　この表彰は、渡邉正俊議長が双葉地方広域市町

村圏組合の議員選出監査委員として、平成25年11

月29日から令和５年９月１日までの９年11か月と、

長きに渡り、監査事務に尽力するとともに、町村

自治の振興発展に貢献された功績に対して贈られ

たものです。

浅見川の上水道大船水源地 開発が進められる広野駅周辺


